

#WEST 13. Oktober 2021

# 2000 Euro für die FlutopferSpendenaktion war erfolgreich

Im August hatte der Fonds soziale Sicherung eine Verlosung organisiert. Unterstützung gab es vor Ort von der EVG.



Am Drehkreuz gaben die Kolleg\*innen Lose und kleine Tütchen Weingummi aus. Das Gleiche wiederholte sich im Bereich der Warenlogistik und beim Bordservice. Zeitgleich riefen die Kolleg\*innen zu Spenden für die Flutopfer auf –jetzt stehen die Zahlen: Im Werk wurden rund 560 Euro gespendet und beim Bordservice etwa 200.

Die Betriebsgruppe der EVG hat auf 1000 Euro aufgestockt und der Konzernverdoppelt den Betrag noch einmal. „Ich verbuche das unter: „Erfolgreich!“, sagt BR Vorsitzender Martin Jelinski.

Und nicht nur, was das Ergebnis betrifft: „Es gab viele Gespräche am Rande, Mitarbeiter haben Fragen gestellt haben und das nicht nur zugewerkschaftlichen Themen.

Ich persönlich fand toll, dass viele Kollegen neugierig auf uns zugekommen sind und trotz des einsetzenden Regens auch eine Weile bei uns geblieben sind.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

## Downloads



Aushang

(PDF, 1.09 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2021/2828505.pdf)